



Hôpital de la Conception, Marseille



Construit en 1982 et 1985, l'Hôpital de la Conception de Marseille est un des plus performants CHU français. Il a choisi des revêtements résistants au trafic tel que le Marmoleum Decibel de Forbo, ainsi que du Sarlibain pour les pièces d'eau.

10000 m² de Marmoleum Decibel
3700 m² de système Sarlibain

Nom du projet	Hôpital de la Conception
Lieu	Marseille
Date d'achèvement	2009
Maitrise d'oeuvre	A.P.H.M – MARSEILLE (13)
Entrepreneur (général) de référence	S.C.A.U. PARIS – M.ZUBLENA BONNIER – AIX EN PROVENCE (13)
Applicateur	S.C.P.A – MARSEILLE (13)

Revêtements de sol utilisés



Marmoleum
decibel
shrike

Onyx FR
Pearl

Marmoleum
decibel
dove grey

Marmoleum
decibel
graphite

